
（１）．「一人一社制」についてどのように考えるか

① 433人

② 初めから2社応募できた方が良い 193人

③ 9月中から卒業まで制限無く応募できた方が良い 61人

④ その他 10人

【自由記載】

・一人一社制を知らなかった。

・希望者のみ複数社応募したらいいと思う。

（２）．（１）①回答者　回答理由について　※複数回答

① 履歴書や面接の準備が大変だから。 303人

② 第一希望の企業を受ける生徒が重なり、競争倍率が上がるかもしれないから。 152人

③ ２社内定が出たときに、どちらか一方の企業を断るのが大変そうだから。 169人

④ その他 14人

【自由記載】

 ・ 1社に絞った方が、より緊張感が増し、しっかり準備ができる

 ・ 複数社両立するのが難しいため

 ・ 中途半端なやる気や、就職できれば良いという気持ちより、1社しか受けられないと初めから

決まっていれば1社に対する気持ちが強くなると思うから。

（３）．（１）②回答者　回答理由について　※複数回答

① 第２希望以降の企業を受けられるため。 71人

② 応募先を１社に絞るのに時間がかかるため。 53人

③ 選択肢が広がるため。 133人

④ その他 2人

【自由記載】

（３）．③回答者　回答理由について　※複数回答

① 第２希望以降の企業を受けられるため。 18人

② 応募先を１社に絞るのに時間がかかるため。 13人

③ 選択肢が広がるため。 49人

④ その他 3人

【自由記載】

現行の制度のままでよい。

令和５年 就職慣行等に関するアンケート調査（一人一社制について）（高校生）

・第１志望の企業が不採用になった場合に、第２希望の会社を新規に探す時間が無いため

・複数応募できた方が、安心感があり実力を発揮できる。

・第１志望に不採用になった場合に、次の行動がすぐにとれる。

・新規に探す時間が無いため。
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【調査概要】

◆対象者 ：就職希望者が一定数以上の千葉県内高等学校で学校斡旋による就職活動を行った生徒

◆回答者数 ：697人

◆記載事項について ：問（２）、（３）、（４）、（５）は複数回答を認めているため対象者数を上回る。
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